

令和6年7月8日

那珂市を訪問中のオークリッジ市の中学生と交流会を実施しました。

7月5日（金）午後、那珂市に滞在中〔7月1日（月）～8日（月）〕のアメリカのテネシー州オークリッジ市の中学生と交流会を実施しました。新型コロナウイルスの影響で、令和元年度以来、5年ぶりの受け入れとなりました。約1カ月前から、国際交流や英語に興味のある生徒30名で実行委員会をつくって、生徒が主体となって準備してきました。

14:00～14:20 歓迎セレモニー（校長あいさつ、歓迎の言葉、学校紹介）、14:25～15:00 授業および校内の見学、15:15～16:15 交流会、16:20～16:30 送別セレモニーの流れで行いました。

交流会では、3つに分かれた中学生の前で、各グループが順番に発表。最終に、実行委員長の3年生の野々山智太さんのグループが、電子黒板を使って全員に向けて発表しました。

次に、「日本の文化・風習を体験してもらおう」をテーマにして、七夕を取り上げました。熊倉先生が歌詞を説明した後、みんなで「七夕様」を歌いました。また、短冊に願いを書いて、笹にくくりつけました。

送別セレモニーでは、参加者全員で、記念撮影をしました。その後のお別れでは、涙を流す生徒もいました。

生徒たちは、この1カ月、発表原稿の見直しなど試行錯誤してきました。交流会を終えた時、1カ月前に不安そうな表情をしていた生徒たちが、英語で会話することに少し自信をもった表情になっていました。

【中学生に紹介したテーマ】 ※30名の生徒がグループをつくって、それぞれテーマを考えました。

日本の観光地、ドラえもん、味噌汁、日本の妖怪、日本の礼儀作法、日本の四季とイベント

【中学生と高校生が短冊に書いた願い事】 ※那珂高生が英語で書いた願い事もあります。

「May everyday be filled with happiness. ☆」 「May money fall from the sky.」

「I want to be a paramedic.」 「I want to be a hotel manager.」 「成績が上がりますように」

「英語が上手になりますように」 「家族が皆、病にかからず元気に長生きできますように」 など



校長先生 あいさつ



歓迎の言葉 3年 野々山智太さん



学校紹介



引率の先生 あいさつ



生徒のようす



見学へ出発



校舎内を移動



図書館



高校生！アメリカでは体育の授業で
どんな種目をしていますか。



授業見学



授業見学



交流会(3年生)



交流会(1年生)



交流会(3年生)



高校生：あなたが、好きな日本のアニメは、何ですか。
中学生：ONE PIECE(ワンピース)が好きです。



3つに分かれて交流しました



交流会(2年生)



交流会(3年生)



交流会 全員に発表(3年生)



日本の文化・風習「七夕」について説明



短冊に願い事を書きました



短冊を笹にくくりつけました



短冊を笹にくくりつけました



短冊を笹にくくりつけました



送別セレモニー



お別れの言葉



お別れのようす



アメリカ テネシー州 オークリッジ市の中学生訪問団来校 令和6年7月5日(金)